



Vacances Jeunes

L'inscription pour les colos est ouverte !

L'ouverture des réservations a démarré. Vous avez jusqu'au 4 avril pour inscrire vos enfants.

Moment très attendu par beaucoup d'enfants et d'ados, les colos offrent des séjours qui créent des expériences et des souvenirs.

Malgré certaines difficultés liées au transport jusqu'au lieu d'hébergement, durant la période de l'été, un dispositif a été mis en place pour permettre à chacun de profiter de ces séjours.

Afin de faciliter les déplacements cet été, au vu de l'organisation des Jeux Olympiques et Jeux Paralympiques, les jeunes âgés de 9 ans à 14 ans se verront proposer des séjours régionaux.

Une sélection d'offres reprendra les activités préférées des enfants telles que l'équitation, les sports mécaniques ou encore les activités aquatiques.

Des séjours en Corse ou à l'étranger seront également proposés aux jeunes de 12 à 17 ans, les aéroports régionaux permettant les départs vers ces destinations proposées.

Pour effectuer votre réservation, rendez-vous sur



Nous vous souhaitons une bonne sélection et bon séjour aux jeunes!



Agir, ne pas subir!